

Fecha: 10-07-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Corte deja en prisión a 12 detenidos en masivo operativo

Pág. : 7

Cm2: 204,2

VPE: \$ 332.200

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida


NUEVE DE LOS IMPUTADOS FUERON DETENIDOS EN VILLA FRANCIA.

## Corte deja en prisión a 12 detenidos en masivo operativo

La Segunda Sala de la Corte de Apelaciones de Santiago acogió la solicitud del Ministerio Público y dejó en prisión preventiva a nueve imputados capturados el sábado en un operativo en Villa Francia y tres en otros sectores.

Luego que el sábado el Sexto Juzgado de Garantía de Santiago determinó dejar en libertad a nueve de los imputados por la Ley de Armas, a quienes les hallaron armamento en el comedor social Luisa Toledo de Villa Francia, la Fiscalía apeló a la medida y ayer la Corte rectificó la cautelar de estas personas por la de prisión preventiva, pues determinó que "son un peligro para la sociedad".

En total, en los operativos llevados a cabo en cinco comunas hubo 14 detenidos, de los cuales 12 quedaron en prisión preventiva. Para los otros dos se dictaron las cautelares de arraigo nacional y arresto domiciliario nocturno.

"Existen antecedentes que permiten presumir fundamentalmente la participación de los nueve imputados en la comisión del delito formalizado", señaló ayer el fiscal Claudio Orellana sobre la determinación de la Corte.

Entre los imputados que quedaron en prisión preventiva se encuentra Marcelo Garay Vergara, quien en marzo de este año realizó funciones para el el Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, perteneciente al Ministerio de Culturas.

Sobre ello el subsecre-

tario del Interior, Manuel Monsalve, dijo que cualquier relación contractual con cualquier institución pública que dependa del Gobierno, se va a terminar de inmediato".

El operativo en Villa Francia provocó divisiones en el oficialismo. Desde el PC cuestionaron la "violencia" con que se habría llevado a cabo el procedimiento y diputadas de ese partido enviaron un oficio al Gobierno para que entregara mayores detalles del allanamiento e incluso hablaron de "montaje".

Por su parte la ministra del Interior, Carolina Tohá defendió el operativo, pues terminó con la incautación "de un importante arsenal". En esa misma línea, la jefa de gabinete dijo ayer a CNN Radio que "en lugar de enojarme con la policía o los fiscales que investigan, me enoja con que se utilice o se manipule una historia ligada a los DD.HH para cometer actos violentos en democracia (...). Si se comprueba que había conocimiento de la tenencia de estas armas en el lugar, ciertamente, se están amparando armas".

La diputada PC Alejandra Placencia (PC), dijo que esos dichos "no corresponden", porque se está hablando de "una investigación en curso". La presidenta del PS, Paulina Voldanovic, dijo en radio Cooperativa que "pareciera haber un PC que está en el Gobierno y uno que está contra el Gobierno", lo que fue calificado por Lautaro Carmona como una "falta de respeto".